



Gobierno federal aplica estímulo al IEPS a videojuegos

CIUDAD DE MÉXICO (CITLALLI SAENZ).- Contrario a lo que dijo el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, resulta que sí se cumplirá el anuncio de la presidenta Claudia Sheinbaum sobre los impuestos a los videojuegos, pues “a partir del 1 de enero de 2026 entrará en vigor un decreto presidencial que otorga un estímulo fiscal del 100% al IEPS aplicado a videojuegos con contenido violento, extremo o parea adultos. Con esto se cumple el anuncio de la presidenta Claudia Sheinbaum de no cobrar el impuesto a videojuegos”.

<https://drive.google.com/file/d/1wWXBqbcP8fUXVzpNa5swUJa2q0nKfA6O/view?usp=sharing>